

# Das Tagebuch von mArtin...



**06. Februar 2023 18:20 Uhr**

Also gut. Ich bekenne mit dem heutigen Tag, dass ich für diese Saison genug Winter erlebt habe. Heute wurde das noch einmal sozusagen komplettiert, denn am Gipfel liegt tatsächlich noch Schnee. Ja, das war eh sehr schön aber irgendwie ist die Sehnsucht nach dem Frühling bereits in mir. Da kann man nichts machen. Und die Sonne weiß das auch schon. Heute, eben am Gipfel, da war trotz eisiger Temperatur unter Null die Kraft der Sonne bereits deutlich spürbar. Nicht so, wie im November oder Dezember, wo die Sonne zwar scheinen aber kaum wärmen kann. Nein, sie war richtig stark, was die Vorfreude noch steigert. Aber wie heißt es so schön? Die *Vorfreude* ist ja angeblich ohnehin die schönste Freude...!

*(C) mArtin 2025*

